

正しく動き、美しくつながり、強く創り出す「未来を生き抜く力」を育成する学校



# 「たい」のあられる時津小



↑こちらからも↑

令和5年 5月23日(火) 発行人：校長 森内 秀学

♪燃～えたよ 燃えた！あ～か～ し～ろ～ぐ～み！



5月21日(日) 青天の下で行われた時津小の運動会が、無事終了しました。応援に来てくださった皆様、ご協力いただきました地域の皆様、本当にありがとうございました。



インフルエンザに罹患するなどして残念ながら参加できなかった子どもたちもいましたが、相談して調整し、仕事や走順、応援などを、みんなでカバーしながらやり遂げました。

笑顔いっぱい、元気いっぱいの子どもの姿、温かくもきびきび動く職員の動き、マナーの良い保護者の応援やありがたいテントの片づけなど、見ていてうれしかったことはたくさんあるのですが、最も胸を打たれたのは、開会式の「運動会の歌」でした。たくさんの子どもたちが集まることも、大きな声を出すことも許されなかった、ここ数年のうっぴんを晴らすからのような大きな歌声は、本当に感動的でした。上の写真は、その時の様子。

左が赤組団長の篠原<sup>しのはら</sup> 尊人<sup>たかと</sup>さん、右が白組団長の嘉藤<sup>かとう</sup> 一牙<sup>いちご</sup>さんです。渾身の表情です。

子どもを育てるのは大変です。でも、子どもからもらう喜びや感動は、その大変さを大きく超えてきます。だから、教師の仕事はやめられないのです。子どもたち、ありがとう。

## 図書館リニューアル



運動会が終わり、今後は図書館に足を運ぶ子どもも増えるはず。図書館は、今年度、本の並び方をリニューアル。ぎっしり並べず、おすすめの本の表紙が目立つようにしています。まるでCDショップのようですよ。

## 早速、体力テスト実施中



運動会で高まった運動能力を測定すべく、本日から体力テストを実施中。写真は、種目の一つ、ソフトボール投げ。その他、持久力や筋力、柔軟性や巧緻性なども調べます。お子さんと競ってみてはいかがでしょうか。

